

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 25 juillet 2023

MOBILIANS accompagne ses adhérents vers l'électromobilité

Dans un contexte où l'installation de bornes de recharge est devenue un enjeu majeur et indispensable à l'essor de la mobilité électrique en France, MOBILIANS signe plusieurs partenariats avec des acteurs solides pour accompagner ses adhérents dans leur projet d'installation de bornes de recharge de véhicules électriques.

Fort de leur maillage territorial, les services de l'automobile représentent un levier puissant de déploiement de bornes de recharge, mais aussi un relai d'information efficace auprès des automobilistes. Notre filière des services (distribution automobile, stations-service, réparation automobile, location de véhicules, parcs de stationnement, écoles de conduite, ...) représente à elle seule un potentiel important de près de 50 000 bornes sur l'ensemble du territoire.

Pour aider et accélérer la conversion de ses entreprises adhérentes vers l'électromobilité, MOBILIANS référence deux types de professionnels :

- Les installateurs d'infrastructures de recharge fournissent des solutions clés en main comprenant l'étude technique, l'achat de la borne, l'installation, la supervision, la facturation, maintenance, etc. Ces professionnels sont également en charge des demandes de prime Advenir (aide financière destinée aux professionnels pour l'installation de bornes de recharge) pour le compte de l'entreprise.
- Les opérateurs, quant à eux, mettent en place un système de supervision et de tarification. Ils sont également en charge de la gestion de la facturation et de la maintenance des bornes.

Plus de renseignements sur les offres dédiées, rendez-vous sur notre site internet : <https://bornes.mobilians.fr/les-partenaires/>

Les installateurs :

Izivia : IZIVIA, filiale 100 % EDF et leader de l'exploitation des bornes de recharge ouvertes au public en France, propose des solutions de recharge pour véhicules électriques à destination des collectivités, des entreprises et des conducteurs. À ce titre, IZIVIA apporte son expertise à ses clients via une gamme d'offres complète : fourniture

et installation de bornes de recharge, supervision et maintenance des infrastructures et offres de services aux utilisateurs (avec leur Pass de recharge et l'application IZIVIA).

Maborneauto : Ma Borne Auto vous accompagne dans l'installation, la supervision et la maintenance de vos solutions de recharge. Les équipes de Ma Borne Auto prennent contact avec vous sous 48h pour ensuite réaliser l'étude et un suivi personnalisé sur site. Sans aucune sous-traitance, les techniciens qualifiés IRVE sont en mesure d'installer des solutions de charge allant de 7kW AC à 350kW DC.

WAAT : WAAT est un installateur français de bornes de recharge pour véhicules électriques, à destination des entreprises de la distribution et des services de l'automobile. WAAT intervient à toutes les étapes d'un projet : audit, travaux, mise en service, maintenance et supervision des équipements. Fort de son expérience acquise auprès de clients tels Rent a Car, Speedy ou Bymycar, l'opérateur propose une offre clé en main permettant d'équiper tous types de sites, la recharge itinérante, le suivi des consommations et de la facturation.

Les opérateurs :

Chargemap : Une plateforme unique qui centralise 100% des recharges de votre flotte de véhicules électriques. Chargemap Business vous accompagne dans la maîtrise du budget recharge de votre flotte de véhicules électriques. Peu importe le lieu de la recharge : en itinérance sur les bornes publiques, sur vos bornes en entreprise et au domicile de vos collaborateurs. Les équipes Chargemap sont à l'écoute de vos besoins les plus précis pour simplifier et centraliser les consommations de votre flotte.

Chargepoint : Chez ChargePoint, la mobilité électrique est le choix de l'intelligence. Depuis 2007, leur seul objectif est d'offrir la meilleure expérience de recharge de véhicules électriques. Une voiture se branche chaque seconde au réseau ChargePoint. Qu'il s'agisse de véhicules particuliers, de véhicules de livraison, de bus, ChargePoint recharge tous les véhicules électriques. Par les conducteurs de véhicules électriques, pour les conducteurs de véhicules électriques. Chargepoint a déjà construit le plus grand réseau de recharge de véhicules électriques, avec la meilleure technologie.

Freshmile : Freshmile est spécialiste de la recharge des véhicules électriques depuis plus de 10 ans. Ils accompagnent les conducteurs de voitures électriques, gèrent les bornes de recharge et proposent des solutions de recharge adaptées pour les particuliers et les professionnels. Leur mission : vous rendre la recharge facile et agréable.

À propos de MOBILIAN

MOBILIAN est le premier mouvement des chefs d'entreprises du commerce et de la réparation automobile et des services de mobilité : voitures, motos, vélos, véhicules industriels, trottinettes, etc. Notre organisation professionnelle représente près de 160 000 entreprises de proximité et 500 000 emplois non délocalisables partout en France. MOBILIAN défend les intérêts individuels et collectifs des professionnels de la mobilité par la route et les accompagne dans les évolutions de leurs métiers. Il déploie une action prospective de développement durable et de promotion d'une mobilité individuelle ou partagée en lien avec toutes les parties prenantes.